

COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU DU 19 mars 2010

Présents : Ludovic Rambaud, Jocelyn Guichon, Sandrine Pichon, Romain Dorothé, Salomé Coavoux, Lucie Dequéant, Clément Coste, Amélie Tournaire, Degoutte Apolline, Christine Bancillon, Pauline Barnay.

Absents excusés : Marie Agnès Michel, Amandine Chollet, Adeline Tillier, Jean Yves Deux.

BILAN SAINTE CECILE

Bilan financier :

Recettes : participation repas 135€ + programmes 107,93€

Dépenses : location 105€, câbles 38€, gélatines 42€, boissons + nappes 85€, kir 40€, vin 70€, repas 490€ (7€/pers) Total : 805€

Soit un déficit de 560€

Analyse : ce déficit est un peu trop élevé au goût du président mais il est dû par des dépenses élevées au niveau du repas. Il est préconisé de réduire la commande de parts chez le traiteur mais de rester dans cette qualité.

Bilan festif :

Les nouveaux musiciens ont bien joué le jeu de la participation. Retard de commencement de la soirée mais ensuite l'ambiance a été très bonne même si beaucoup sont partis tôt. Les conditions climatiques et d'autres soirées programmées en même temps expliquent le nombre de départs rapides des participants.

Bilan organisation concert :

Salomé est satisfaite du montage de la scène (4 participants). Par contre il faut prévoir de ranger la gélatine correctement pour une réutilisation optimum. Le matériel Lumières mis à disposition par la mairie est loin de donner satisfaction, nous avertirons le maire à ce sujet.

Bilan musical du chef :

Un des plus beaux concerts de l'HDC : cohésion, précision, bonne prestation

Malgré la neige et le verglas, 180 personnes se sont déplacées pour nous écouter.

Le choix avait été fait de ne pas faire d'affiches, puis au dernier moment quelques unes. Se reposer la question la prochaine fois.

PLAN COMMUNICATION

Projet plaquette communication présenté par Clément. Réactions : pas de gris, mise en page à finir.

PROJET M. BOLZE

Ludovic nous informe d'une demande de Monsieur Bolze concernant une demande de subvention au nom de l'HDC auprès du Conseil général mais destinée à l'Orchestre Symphonique. Le bureau se prononce défavorable à cette idée, notre association ne devant pas servir de prétexte au Siemar dans l'obtention d'une subvention auprès du conseil général, d'autant plus que nous sommes nous-mêmes candidats à des subventions du CG.

CD FNACA

A finaliser pour le 18 juin grand maxi. Ludo est « harcelé » par la mairie et la Fnaca à ce sujet et il fait acte de subterfuges pour les tenir en haleine.

Jocelyn pilote le projet. : il s'engage à ce qu'il soit réglé pour fin avril. Croisons les doigts !

CONCERT DE JUIN 2010

Salle réservée du 2 au 6 juin 2010 Hall Pierre de Coubertin. Le programme musical se trouve sur le site. Le morceau de Fabrice pour Cors n'a pas été jugé adapté à notre ensemble par les musiciens.

Thématique : cubaine/latine, groove urbain, films/cinématographique.

Tous les arrangements sont en cours.

Recenser les besoins en musiciens supplémentaires pour prévoir les frais (Jocelyn).

Réfléchir à la position de la scène et à la fabrication éventuelle des rideaux.

Spectacle dense à couper en 2 avec buvette ! Le temps n'est pas énorme et il y a tout à faire.

Ludovic demande à tous les membres du bureau de réfléchir activement à la mise en place de ce spectacle qui aura lieu, après débat, le samedi soir, 5 Juin. Ayant lieu à la Halle Pierre de Coubertin, l'enjeu est de rameuter un maximum de public, même si le contenu nous est pour l'instant exclusif. Du coup, faut-il inviter une autre formation ? Réflexion commune jusqu'à la prochaine réunion.

PROJETS

ESPALION : du 2 au 4/07/2010.

Hébergement et repas aux frais de la Mairie d'Espalion. Départ le vendredi à 19H (3H de route en bus à louer pour 50 places, pris en charge par Le Coteau).

Samedi matin répétition avec Espalion, concert en début d'après midi, puis concert en début de soirée avec un morceau en commun.*

Dimanche matin activités en plein air.

En début d'après midi un petit concert de départ, puis retour à 16H

Courrier à faire pour confirmer la présence des musiciens du 2 au 4 juillet. Participation 10 € pour le week end. Avec coupon réponse avant le 10 avril.

Repas pris en charge par Espalion, Mairie du Coteau prend le bus en charge. Voir accompagnants suite au rendu des coupons.

Hébergement dans un couvent refait à neuf. Autorisation parentale pour les mineurs.

Ce week end sera la conclusion musicale de l'Harmonie.

CASINO – AMANDINE

Weekend du 16-17 juillet ou 23-24 juillet pour la prestation banda dans le Vaucluse à Mouries.

Il est nécessaire d'avoir la participation d'environ 15 personnes pour une animation commerciale. A 11H et 18H le samedi pendant 1H et le dimanche matin pendant 1H également. Casino prend en charge l'hébergement et les repas. La prestation sera rémunérée 500€ + frais de transport. Faire la liste des musiciens disponibles.

FETE DE LA MUSIQUE

Vendredi 18/06 soir au Parc Bécot, paella géante ! + flamenco...

Samedi 19/06 à Villemontais : repas et boisson pris en charge Proposer un concert apéro à 18H30_19H pour permettre aux musiciens d'avoir leur soirée.

PROJET CONCERT EN JUIN 2011 AVEC FREDERIC VASSEL

Avec l'orchestre l'Avant de l'Isère (l'envie !) Répertoire d'harmonie, environ 80 musiciens réunis. Budget 5000€ à affiner. Chef : Eric Vivière. Programme de travail à élaborer. Festival Berlioz en août + idée de participation de certains musiciens pour les Attributs mythologiques.

Ce serait le big projet de l'année 2011. Il est approuvé par le bureau. Pour une fois qu'on a beaucoup d'avance 😊

PROCHAINE REUNION DU BUREAU LE 16 AVRIL 2010.